

## FOTONOTICIA



### Ignacio Galán se reúne en Nueva York con el CEO de Qatar Investment Authority

Ignacio Galán, presidente del grupo Iberdrola, se ha reunido en Nueva York con Mansoor bin Ebrahim Al Mahmoud, CEO de Qatar Investment Authority (QIA), en el marco de la [Semana del Clima](#), organizada por el Climate Group en colaboración con las Naciones Unidas.

El CEO de Qatar Investment Authority, primer accionista de Iberdrola, ha mostrado su respaldo al proyecto del grupo y a su histórico plan de inversión de 150.000 millones hasta 2030, que le permitirá adelantarse y aprovechar las oportunidades de la transformación energética que afrontan las principales economías del mundo.



---

## FOTONOTICIA

Ambos ejecutivos han repasado la marcha de la compañía en los distintos negocios y países en los que está presente, así como los principales objetivos hasta final de año.

### Apuesta de Iberdrola por Catar

Iberdrola cuenta con más de 15 años de relación con Catar, donde inició sus actividades en 2005. Entre sus hitos se encuentra la construcción de la central de Mesaieed, una de las mayores de Oriente Medio, con una inversión cercana a los 2.000 millones de dólares.

Además, la compañía ha establecido en Doha su [Centro de Innovación de Oriente Medio](#), una referencia mundial para el desarrollo de soluciones innovadoras en redes inteligentes, integración de energías renovables y eficiencia energética, áreas clave para el grupo.

Este centro, orientado a dar respuesta a los desafíos de la digitalización del sistema energético, tiene como objetivo el desarrollo de nuevos servicios de innovación y consultoría.



Cuida del medio ambiente.

Imprime en blanco y negro y sólo si es necesario.